

Der Beitrag ist älter als 1 Jahr und der Inhalt möglicherweise nicht mehr aktuell!

Marco Bode: „Schach ist für schulische Leistungen hilfreich.“

11. Januar 2019



[Werder Bremen](#)

Marco Bode, Aufsichtsratsvorsitzender von Werder Bremen

Schulschach in Deutschland boomt – rund 60.000 Kinder spielen mittlerweile regelmäßig Schach in der Schule. In Bremen ist letztes Jahr das [Pilotprojekt "Schach macht schlau"](#) gestartet. 1500 Schüler in über 70 Klassen erlernen in den ersten vier Jahrgangsstufen das Schachspiel gemeinsam mit den Lehrern in mindestens einer Schachstunde pro Woche. Projektleiter ist Ex-Fußballnationalspieler und aktueller Aufsichtsratsvorsitzender von Werder Bremen, **Marco Bode**. Er engagiert sich seit Jahren beim Verein „Das erste Buch“ für die Etablierung von Schach an Schulen. [Dem Weser Kurier hat er im Interview erzählt, wie er zum Schach kam und wie ihm Schach in der Schule, beim Fußball und im Leben geholfen hat.](#)

Passend dazu hat die Hannoversche Allgemeine Zeitung einen [Artikel zum Thema Schach als Unterrichtsfach](#) veröffentlicht.

Mehr zum Schulschach findet man auf der [Homepage der Deutschen Schachjugend](#).

